

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

Ein zusätzlicher Rettungswagen für die Feuerwache zwei?

Wir fragen den Senat:

Ab wann plant der Senat einen zweiten Rettungswagen auf der Feuerwache zwei in Hastedt (Bennigsenstraße) zu stationieren?

Inwieweit soll dieser Rettungswagen mit Personal der Feuerwehr Bremen besetzt werden oder kommt es in Betracht einen externen Dienstleister hinzuzuziehen?

Inwiefern reicht der vorhandene Platz auf der Feuerwache zwei aus, um die damit einhergehende erhöhte Personalzahl unterzubringen und werden gegebenenfalls Umbaumaßnahmen erforderlich?

Detlef Scharf, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU